



体育大会直前！！

ゴールデンウィークも終わり、学校はいよいよ体育大会に向けてまっしぐらの時期となりました。5月7日(水)には予行練習を行い、開閉会式や各種目の入退場やそれに伴う係活動の確認を行いました。

今年の体育大会では、全学年1組は赤組、2組は青組、3組は黄組、そして4組は緑組と、初めて縦割り集団による色別対抗戦を取り入れています。予行練習では、本番と同様に集団演技を実施しました。3年生を中心に、これまで最も力を入れてきた種目であるだけに、趣向を凝らした各組の演技は圧巻で、本番前ですが、すでに大きな感動を覚えました。実はこの日、互いの発表を見合った生徒たちは、一番良かったと思うものに投票をしています。給食時間に突如始まった結果発表に、生徒たちは湧いていました。この結果を受け止め、さらに磨きをかけた本番の演技が今から楽しみでなりません。

また、学年種目や全員リレーに向けた各学級での練習も大詰めを迎えた3日間でした。8日(木)の学年体育では、学年種目に打ち込む時間が

設けられ、各学級のリーダーを中心に作戦を練り、練習に励んでいました。短い練習期間でしたが、各組で、各学年で、各学級で様々なドラマがありました。意見の衝突や先輩として後輩をリードすることの苦勞、日に日に募る疲労、そうした一つ一つの試練を仲間とともに、担任とともに、乗り越え、まさに行事を通して大きく成長しつつある生徒の姿があります。今年度のスタートにあたり、始業式で生徒たちに伝えた「GRIT」、今まさに、生徒たちは、この力を身に付けようとしていると感じています。

日焼けも相まって、特にこの連休明けからの3日間で生徒たちは一段と凛々しい表情になったと感じています。

鳴北カラーの空の下、最高の自分を、最高のチームワークを発揮して輝く生徒たちを私も全力で応援したいと思います。保護者の皆様にも本校の体育大会をお楽しみいただくとともに、最高潮に達した生徒たちに温かいエールを送っていただけますと幸いです。当日も、どうぞよろしくお願いいたします。

ホームページのリニューアル

今年度、本校のホームページをリニューアルしました。現在のところ、内容は大きく変わっていませんが、レイアウトや配色に変化があります。新しいホームページには、「学校ブログ」というコーナーがあり、今はまだ何もアップロードしていませんが、今後はちょっとした出来事などを写真を含めて公開する予定です。ご期待ください。

今回の変更については、以下にURLと二次元コードを記しますので、ぜひ登録をお願いします。

URL : <https://meihoku-jhs.edumap.jp/>

